

La Habana, 22 de diciembre del 2019 "AÑO 61 DE LA REVOLUCIÓN"

Estimados educadores:

El sistema educacional cubano, paradigma de altruismo, enarbola principios que lo distinguen; es formador de los más elevados valores que dignifican el crecimiento humano. Múltiples son los escenarios en que ustedes han honrado y honran el nombre de la patria, desafiando la oscuridad de la incultura.

Los educadores de hoy y de siempre, dentro y fuera de nuestra geografía, marchan a la vanguardia abrazando el futuro, con la convicción absoluta de que el éxito de nuestro socialismo dependerá en gran parte de lo que sean capaces de hacer. Nada podrá contener el legado pedagógico que defendemos con lealtad y compromiso revolucionario.

Por conocer a los educadores cubanos, por admirarlos en su tenacidad y entrega al cumplimiento del deber, no albergo la menor duda de que en esta misión, diaria, personal y callada, como en todas las que nos ha dado la Revolución, continuaremos venciendo.

Llegue a todos la más sincera felicitación y la exhortación a continuar la batalla por una educación de calidad, que contribuya al desarrollo pleno de las nuevas generaciones.

Un fuerte abrazo.

Ena Elsa Velázquez Cobiella